

**MEDALLA DE ORO DE LA PAZ CONCEDIDA  
POR EL SECRETARIO GENERAL DE LAS  
NACIONES UNIDAS**

Nota N° 4-1-46  
Nueva York, a 18 de febrero de 1974  
Señor Ministro:

**A**viso a usted recibo y le agradezco vivamente el gentil mensaje de felicitación que se ha servido dirigirme, mediante cablegrama 23, de 5 de febrero en curso, con motivo de la entrega de la Medalla de Oro de la Paz de las Naciones Unidas de 1973, que me hiciera —hace pocos días— el señor Kart Waldheim, Secretario General de las Naciones Unidas.

2. Como usted podrá comprobar por la lectura del documento que acompaño a la presente comunicación, “la Medalla de Oro”, que es la que me entregó, “es la destinada a Jefes de Estado, lo que significa un honor muy especial para el Presidente de la Asamblea”, quien “es la segunda personalidad internacional” que la recibe, toda vez que la primera Medalla de Oro fue concedida por el Secretario General de las Naciones Unidas al Presidente de México, Lic. Luis Echeverría Álvarez.

3. Remito varios ejemplares del referido documento, para el caso de que esa Cancillería considere de interés dar a publicidad la información allí contenida.

Del señor Ministro, muy atentamente,  
f) Leopoldo Benites V.

Al señor doctor don  
Antonio José Lucio Paredes  
Ministro de Relaciones Exteriores  
Anexos  
MS/ma.

**OFICINA DE INFORMACIÓN  
DE LAS NACIONES UNIDAS**

DIVISIÓN DE RELACIONES  
EXTERIORES

LA SECCIÓN DE APOYO INFORMATIVO

31 de enero de 1974

A: Directores y Jefe  
Centros y Servicios de Información de las Naciones Unidas

\* Misión Permanente del Ecuador Ante las Naciones Unidas 820 second Ave. (15th floor) New York, N.Y. 10017

De: La Sección de Apoyo Informativo, DRE/OIP

Tema: Medalla de Paz de 1973 de las Naciones Unidas

El 28 de enero de 1974 el Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. Kurt Waldheim, otorgó la Medalla de Paz de las Naciones Unidas de 1973 al Presidente del décimo octavo período de sesiones de la Asamblea General, Dr. Leopoldo Benites, del Ecuador.

El Secretario General, al entregar la medalla de oro al presidente de la Asamblea, se refirió en términos de encomio a la labor realizada por el Dr. Benites como Presidente de la Asamblea General y subrayó la eficiencia con que había dirigido las deliberaciones. También dijo al Secretario General que el Dr. Benites era una personalidad latinoamericana que había dedicado toda su vida a la causa de la paz.

La medalla de paz, que fue diseñada por el connotado medallista, Norman Nemeth, reproduce la figura en bajo relieve de una paloma simbólica con el globo terrestre como fondo. La medalla misma lleva en sus orillas la palabra paz en los cinco idiomas oficiales de las Naciones Unidas: chino, inglés, francés, ruso y español. En el anverso, la medalla reproduce al emblema de las Naciones Unidas y las palabras

Naciones Unidas en los cinco idiomas oficiales, añadiendo el año 1973.

La medalla ha sido acuñada en oro y plata para presentaciones especiales que haga el Secretario General a jefes de estado y otras personas destacadas que lo ameriten. La medalla de oro es la destinada a jefes de estado, lo que significa un honor muy especial para el Presidente de la Asamblea.

La ceremonia de presentación tuvo lugar en las oficinas del Presidente de la Asamblea en el edificio de las Naciones Unidas en Nueva York, en presencia de altos funcionarios de la Organización, de periodistas, fotógrafos y camarógrafos de televisión.

El Presidente Benites es la segunda personalidad internacional que recibe la medalla de paz de 1973. La primera medalla de oro fue otorgada por el Secretario General al Presidente de México, Lic. Echeverría Álvarez.

(La Sección de Fotografías enviará a todos los centros la fotografía correspondiente).

Quito.

Anexos  
APS.

\* De: Delegación Permanente del Ecuador, ONU-Nueva York, 1974, tomo 2, No 226. Archivo General de la Cancillería.